



Dans cet article, nous apprenons à connaître Simon Ravet.

Simon a 28 ans et il habite à Mont-Saint-Guibert.

“J’ai étudié successivement au collège des Hayeffes, à l’UCL et à l’académie de police de Namur.

Je suis actuellement Inspecteur de police au service Intervention de la Zone de police Orne-Thyle.

Concernant mes hobbies, le volley me prend quasiment tout le temps laissé libre par mon boulot mais je profite de la trêve estivale pour faire d’autres sports comme le beach-volley et le tennis.

J’ai commencé le volley en 2003 au Volley Axis Guibertin et je suis depuis lors toujours resté fidèle au club. J’ai eu la chance de faire partie d’une génération qui comportait beaucoup de joueurs de qualité, ce qui nous a permis de glaner plusieurs titres tant au niveau francophone que national dans les différentes catégories jeunes. En plus des équipes de jeunes, le club nous a lancé dans le grand bain et a inscrit notre équipe en P3 lors de la saison 2008-2009. La saison suivante, nous terminons le championnat à la deuxième position et obtenons le droit de monter en P2. En 2010-2011, pour notre première saison en P2, nous terminons le championnat à la première place et montons en P1. En 2011-2012, je commence la double affiliation interne et je participe au championnat de P1 et de N2 simultanément. En 2012-2013, je continue cette double affiliation interne. Nous terminons champions de N2 et obtenons donc le droit de monter en N1 pour la saison 2013-2014. Lors de la saison 2016-2017, nous terminons dixième sur douze et devons redescendre en N2. Nous remontons directement l’année suivante en N1 après une saison en N2 durant laquelle nous n’avons pas connu une seule défaite. Depuis la saison 2018-2019, j’évolue donc en N1 qui a été renommée N2 avec la réforme des championnats. En parallèle de mon club, j’ai fait partie de la sélection AIF 1993-1994 ainsi que de l’équipe universitaire de l’UCL avec laquelle nous avons remporté deux titres nationaux.

Au niveau de mon positionnement sur le terrain, quand j'étais jeune j'ai joué un peu comme central, un peu comme opposite et un peu comme attaquant réceptionneur. Maintenant ça fait plus de dix ans que je ne joue plus que comme attaquant réceptionneur.

Avant d'être contacté par Vincent Marchal, le manager de l'équipe, je n'avais que très peu entendu parler des Belgian Blue Dragons. J'ai pu faire sa connaissance lors d'un tournoi à Valenciennes ainsi que celle d'autres joueurs. J'ai ensuite participé aux sélections et puis au stage au mois d'avril 2022 durant lequel nous avons affronté la Norvège pour nous qualifier aux championnats d'Europe.

J'ai toujours pu me libérer facilement pour venir aux rassemblements de l'équipe étant donné qu'il s'agit de l'équipe de la police. Ce n'est pas toujours aussi simple pour aller jouer avec mon club.

Concernant les championnats d'Europe de Turin 2022, je pense que vu la qualité des joueurs présents dans l'équipe, nous avons des chances d'aller chercher un podium. A condition que la sauce prenne, car nous avons peu d'occasions de jouer ensemble mais nous travaillerons tous avec nos clubs respectifs pour arriver en forme au tournoi.

Je n'ai pas encore envisagé ce que je ferai le jour où j'arrêterai le volley. Je n'ai que 28 ans donc, à priori, il me reste encore quelques années pour y réfléchir.

Vous pouvez suivre Simon et la performance des Dragons Bleus Belges via <http://www.cherepix.be>, sur Facebook via la page **National Volleybalteams Police Belgium** (<https://www.facebook.com/volleypolbe>) et sur Instagram à **volleypolbe**.